

09

Ariège PYRENEES le Département

Le 08/12/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Ariège Le Département | Temps de lecture : +/- 15 secondes

## TRAGIQUE ACCIDENT AÉRIEN | La Présidente du Département de l'Ariège communique

C'est avec une profonde émotion que j'ai appris le décès de trois jeunes et leur instructeur originaires de Toulouse, tragiquement disparus dans un accident d'avion hier soir.

Ils fréquentaient régulièrement l'aérodrome d'Antichan de Saint-Girons, où ils étaient appréciés pour leur dynamisme.

En ces moments de douleur indicible, mes pensées les plus sincères vont avant tout à leurs familles ainsi qu'à leurs proches.

Je tiens à leur exprimer tout mon soutien dans cette dramatique épreuve.

Je resterai particulièrement attentive à l'avancement de l'enquête menée par les autorités compétentes qui devra permettre de comprendre les circonstances exactes de cet accident.

Christine Téqui, Présidente du Département de l'Ariège.

### VOS CONTACTS

**Estelle Tabeaud**

Directrice de la Communication

05 61 02 09 77

[etabeaud@ariege.fr](mailto:etabeaud@ariege.fr)